

☆The Fantasy



☆作品展



やきものは深谷中・舞岡中・品濃小・矢部小
鳥が丘小・名瀬小の作品50点余りが展示されました



二日間に渡って開催された作品展。夏休みに開かれた焼き物教室の作品や中学校巡回展の作品、舞岡中、大正中、名瀬小の作品が飾られました。眺めていると時間がたつのも忘れてしまうくらい個性豊かな作品ばかりでした。ステージではそれぞれのやきものを手にした子どもたちが感想を発表してくれました。

委員長の独り言

戸塚っ子いきいきアートフェスティバルはいかがでしたでしょうか？皆様の思い出に残る素敵なお会になったと思っています。参加してくれた多くの子供たち、来場していただいた皆様と共に今回も湘南とつか YMCA・戸塚区青少年指導員協議会・戸塚区PTA連絡協議会・戸塚区役所との共催、(株)日立製作所の協賛と多くの方々の力でアートフェスティバルは成り立っています。それぞれが手をつなぎ戸塚の街に元気の輪ができたなら嬉しく思います。まだまだ小さな輪ではありますが来年度も子どもを中心に元気の輪がさらに大きくなるように、そして参加して良かったと思えるアートフェスティバルになるよう実行委員一同頑張りますので応援のほどよろしくお願い致します。

戸塚っ子いきいきアートフェスティバル

Festa News Vol.3

2008年2月15日

発行 戸塚っ子いきいきアートフェスティバル実行委員会
戸塚っ子いきいきアートフェスティバル実行委員会事務局
横浜市戸塚区戸塚町120(スギフォート内) 045-861-3381

1月17日に戸塚っ子いきいきアートフェスティバル The Second Session が戸塚公会堂にて。ステージ発表とロビーでの作品展が行われました。また作品は翌18日にも戸塚地区センターで展示されました。今回も未来を担う戸塚の子供たちが様々な場面で取り組んでいる文化活動の発表をしました。ステージでは音楽を通じて子供たちが躍動し多くの人たちを感動させ、ロビーでは小学生から高校生までの個性溢れる作品が並びに多くの人たちの心を豊かにしてもらいました。

それでは当日の模様をお伝えします

今回のとってもかわいい
ポスターは舞岡中の生徒
さんがデザインしてくれ
ました。



☆オープニング「Fresh TOTSUKA」



豊田中と舞岡中総勢69名の合同マーチングバンドの華やかなファンファーレで幕が開きました。会場全体を使った見事な演奏と一糸乱れぬ緻密な動きに観客もスタッフも圧倒されました。

☆平戸小「どうけい遊び」



今回初の試み、ステージでの作画に挑戦しました。30人の1年生が横浜美術館副館長三ツ山一志先生の指導のもと、もう一人の自分を描きました。思い思いの手法で描かれた作品が掲げられた瞬間は会場内に大きなよめきが湧き起こりました。



☆舞岡中吹奏楽部

今回の吹奏楽は豊田中と舞岡中。どちらも中学生らしい素晴らしい演奏でした。
演奏を聴いていた小学生は憧れと尊敬のキラキラした眼差しで聞き惚れていきました。
「中学入ったらぜ~ったいにブラバンやるんだ~」
なんて声も聞こえてきました。



☆豊田中吹奏楽部

様々なりコーダーでの合奏を披露してくれたのはヒガシナリコーダークラブの皆さん。いろいろな種類のリコーダーがあることを初めて知りました。もちろん奏でた音色♪も素晴らしいかったです。

☆東品濃小ヒガシナリコーダークラブ



作品の一部
は戸塚区役所でも展示
されました

戸塚っ子いきいきアートフェスティバル

The Second Session

☆東波沢小特別合唱クラブ



今回の司会みなみさんです。一人でしたが一生懸命に頑張ってくれました。



☆柏尾小和太鼓クラブ



合唱で参加してくれた 戸塚小・川上小・東波沢小の3校は今回も素敵なお歌を披露してくれました。

澄み切った声はまさに天使の歌声！会場からはため息が漏れるほどうっとりとした雰囲気に包まれました。

☆川上小合唱クラブ



力強い和太鼓を演奏してくれたのが、
柏尾小和太鼓クラブ
大正小和太鼓合奏団
どちらの学校も練習の成果が十二分に発揮されました。
一心不乱に太鼓を叩く姿は観るもののが強く感動しました。



☆大正小和太鼓合奏団